

早池峰

学校教育目標
郷土の誇りを胸に未来へ向けて
たくましく生きる児童の育成
まなび合う子ども 心かよい合う子ども
きたえ合う子ども



HPはこちら↑

令和8年1月21日(水) 第33号

1年のまとめと次年度への準備の学期 3学期スタート ～一日一日を大切に！～

1月19日月曜日に始業式が行われ、3学期がスタートしました。

3学期スタートと同時に厳しい寒波がやってきましたが、2学期終業式での約束通り全校児童27名が元気に登校しました。冬休み中に大きな事故等もなく全員が元気に3学期のスタートを切れたこと、とてもうれしく思います。

冬休み中は、保護者の皆様には健康管理や課題等への取組にご協力いただき、ありがとうございました。また、冬休み中はもぐもぐ食堂や小正月行事などの地域の行事にも多くの児童が参加しました。皆様にも感謝申し上げます。

さて、始業式では校長から以下のような話をしました。



今年も
よろしく
お願いします！

(前略)

3学期は1年のうちで一番短い学期です。1学期は75日、2学期は85日、そして3学期は42日です。2学期の半分にも届きませんね。

1年間のまとめをしっかりとする時期、この1年間で身に付けなければならないことがもし身に付いていなければきちんと身に付けなければなりません。そして、6年生は中学校への進学、1～5年生は新しい学年への進級に向けての準備をする大事な学期ですが、こんなことわざがあります。「1月は往(い)ぬる(行ってしまう)」「2月はにげる」「3月は去る」です。

さて、人間だれにも平等に与えられているものは次のうちどちらでしょう…「お金」「時間」

…そうですね。「時間」ですね。そして、その限られた時間をどう使うかはその人次第なのです。1日終わって、寝るときとかに「あーあ、今日は何にもできなかったなあ」ではなく「よし、今日はこんなことができたぞ」と振り返られるといいですね。

3学期は1年間のまとめ、進級・進学に向けての大変な時期だけど、あっという間に過ぎてしまう時期です。なので、毎日毎日をこれまで以上に大切にしていきましょう。

1日の長さは2学期までと同じですが、1日・1時間・1分の重みは3学期が一番です。1年間のまとめ、そして4月以降への準備をしっかりとできるよう、私たち教職員も気を引き締めて教育活動に取り組んでまいりたいと思います。引き続きご支援ご協力のほどお願い申し上げます。

冬の交流行事 in 遠野ふるさと村

1月17日土曜日にPTA主催冬の交流行事が遠野ふるさと村で行われました。昨年度までは冬休み中に子どもたちが作った凧を校庭で親子一緒に揚げていましたが、2年連続で天候不良等のため中止となったことを受け、今年度は新たな試みとして、ふるさと村さんのご支援ご協力のもと「縄ない」と「餅つき」を行いました。当日は途中から雪が降ってくるあいにくの天気ではありましたが、普段できないような体験ができ子どもたちは大喜びでしたし、お餅やかっぱ焼きもおいしくいただきました。交流行事を企画運営していただいた、PTA幹事会の皆様、そして様々な準備や当日の段取り等に至るまで全面的にお世話になったふるさと村の皆様、まぶりっとの皆様に心より感謝申し上げます。また、当日参加していただいたたくさんの保護者の皆様にも感謝申し上げます。ありがとうございました。



交流行事の様子はホームページでも紹介しています。
ご覧ください！